

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 23 JUILLET 2016

## Face à la criminalisation de la campagne BDS, poursuivons le combat !

Rassemblés hier dans l'après-midi sur les Berges du Rhône autour d'un pique-nique, une cinquantaine de militants du Collectif Palestine 69 Lyon ont été placés en garde à vue puis relâchés peu après 23h. Le port d'un tee-shirt BDS « Boycott Israël » a été le motif de leur arrestation.

Après avoir pris la décision d'interdire les manifestations de soutien à la Palestine en 2014 suite au bombardement de Gaza, le gouvernement Valls semble déterminé à étouffer toute forme de contestation pacifique.

Les militants communistes vaudais condamnent avec la plus grande fermeté ces arrestations et répondront par leur présence à toutes les initiatives dans le département visant à promouvoir la libération des prisonniers politiques, la libération des territoires occupés et le boycott des produits israéliens.

En abandonnant toute forme de solidarité depuis plus de deux ans, la municipalité de Vaulx-en-Velin s'honorerait à affirmer sa solidarité internationale en dénonçant la criminalisation des militants de la cause palestinienne et en nommant Marwan Barghouti citoyen d'honneur de la ville.

### **Nicolas Maury**

**Secrétaire de la Section PCF de Vaulx-en-Velin**

*Tel : 06.29.58.85.88*

*Mail : maury.nicolas13@gmail.com*



[pcfvaux.fr](http://pcfvaux.fr)



[contact@pcfvaux.fr](mailto:contact@pcfvaux.fr)



[pcfvaux](https://twitter.com/pcfvaux)